
CONSULTA TERRITORIO 
 

VERBALE   Giovedì 17 Novembre  2022   ORE 21.00    Sala Comunale Via Roma 

 

Presenti Brivio Eugenio , Crippa Pierangelo,  Dellepiane Susanna , Meregalli Enrico , Cereda Carlo Ildefonso 
Crippa Ferdinando , Valentino Giuseppe , Lalli Lino 

Assenti Bovati Mario , Sala Mauro , Bonanomi Alberto 
 

 

 

       In data odierna si è svolta c/o l’AUDITORIUM di Via Roma la Consulta del Territorio con il seguente O.D.G. : 

1) Aggiornamento sui bandi collegati al PNRR in corso (biblioteca, proseguimento pista ciclopedonale 
verso la Fornace , scuola media , via Donatori del Sangue, Campo Sportivo )  

2) Aggiornamento lavori su: PGT (vedi nostre osservazioni -Consulta del 30/6/2022 sul risparmio del 
suolo, blocco alla cementificazione, tutela del verde, piantumazione nuovi alberi, istallazione nuove 
panchine e sedili) ; P.U.T.; Piano Emergenza Comunale; Junker;  Asfaltatura strade;  

3) Risposte alle nostre osservazioni (Consulta del 30/6/2022) su modifica regolamento del benessere 
animale, nuova cartellonistica, trasporto pubblico, ecc.;  

4) Controllo del vicinato (quante adesioni?);  

5) Cooperative  

6) Varie ed eventuali  

 

La Consulta ha inizio alle ore 21.05 ; Il  Presidente chiede al Vice Sindaco Fumagalli aggiornamenti in merito al 
punto 1 dell’ODG.  
1) Ad oggi il finanziamento è stato dato solamente  per un nuovo veicolo per la Protezione Civile e per i lavori di 

adeguamento parco giochi inclusivo in via Silvio Pellico ; tutti  altri progetti risultano ammessi ai vari bandi  
ma non ancora  finanziati .  

       Per il Campo sportivo si sta valutando la possibilità di chiedere un mutuo a tasso zero al Coni . 
2) P.G.T. -E’ stato individuato il professionista che si occuperà della stesura del nuovo P.G.T. nel quale verranno  

prese in considerazione le nostre osservazioni, oltre a quelle pervenute  da privati cittadini. 
                                                                                                __ 
 
      P.U.T. Gli interventi eseguiti sino ad ora sono quelli previsti nel P.U.T. in vigore  e non è previsto 
      alcun   adeguamento ;   
      in riferimento specifico a Via XXV Aprile per cui era stata fatta proposta di inversione di marcia, le cose 
      rimarranno come in essere oggi . 
                                                                                               ____ 
   
     In merito all’aggiornamento del  Piano di Emergenza Comunale siamo legati a quello del Parco Regionale di 
     Montevecchia  che è in  attesa di indicazioni da parte di Regione Lombardia. 
         ____ 
 
     In riferimento all’ area Junker, la proprietà sta chiedendo in questi giorni il cambio di destinazione d’uso da 
     industriale a sportivo per la realizzazione di  10 campi da Padel con realizzazione, come scomputo degli oneri,  
     di un  parcheggio ad uso pubblico ed un piccolo parco / area verde con accesso consentito anche ai cani  
     (con piantumazione di circa una decina di alberi). 
     Da alcuni membri della Consulta emerge il dubbio in merito alle sorti  del centro sportivo  
     comunale di via Carducci, dove da non molto i nuovi gestori hanno istallato 3 campi da Padel  con un 



     grosso investimento. 
     Fumagalli replica che vigono le regole del libero mercato e dunque non è possibile porre un divieto senza 
      strumenti legislativi.  
         ____ 
 
    Per quanto riguarda l’asfaltatura strade sono previsti degli interventi già a bilancio per il 2023 , altri in  
    previsione per il 2024 in base ai fondi disponibili, altri ancora a progetto nel 2025 . 
 

3)        In merito alla proposta di realizzazione di cartellonistica permanente sponsorizzata da un privato, come 
     deterrente   all’abbandono rifiuti ,con il coinvolgimento della scuola primaria e con il patrocinio del Comune ,  
     si     suggerisce il coinvolgimento anche della Consulta Cultura. Però per quanto riguarda la scuola primaria la  
     proposta  non    è   purtroppo percorribile in tempi brevi, per l’ampio programma di iniziative di  
     quest’anno scolastico,   per cui si suggerisce il coinvolgimento della Biblioteca  e della Consulta Cultura . 
       ___ 
     In merito alla lotta per l’abbandono dei rifiuti sono in via di installazione le nuove fototrappole da poco in  
     dotazione alla Polizia Locale.  
                   ____ 
 
     Per quanto riguarda la proposta di  modifica al regolamento comunale  per il benessere animale, inserendo 
     l’obbligo di  deporre il   DNA  degli animali , per sanzionare i trasgressori , le spese sia per il cittadino che per   
      l’amministrazione   comunale sarebbero onerose in rapporto a quelle che potrebbero essere le entrate e  
     quindi di difficile   attuazione . 
     Ci vorrebbe un provvedimento a livello regionale come ha fatto il Trentino Alto Adige. 
 
4) Il controllo del vicinato vede l’adesione di circa 30 persone ;  al momento esiste un’unica zona a livello 

 comunale a fronte delle 4 zone previste a regime in cui ognuna avrà un referente . L’amministrazione 
prevede in futuro una seconda serata di presentazione del  “Controllo del Vicinato”. 
 

5)    In merito al discorso  cooperative per cui recentemente sono stati variati alcuni regolamenti ed   
       essenzialmente vi sono dei vincoli per la vendita degli alloggi , le convenzioni previste restano invariate 
       salvo  il “ vincolo per i non residenti “.  
 
  6)   Si  accenna al progetto per la stazione di ricarica di e-bike di cui si è discusso  durante  l’ultimo   
        Consiglio Comunale , ma  il  progetto è ancora in fase embrionale.  
       _______ 
 

Il Presidente, su richiesta del Gruppo di Acquisto Solidale di cui fa parte, ha chiesto alla Consulta e al Comune 
di organizzare un incontro pubblico sulle comunità energetiche. Sembra però essere troppo presto 
considerata  l’assenza dei decreti attuativi . Fumagalli ha comunque informato che l’Amministrazione di  
Lomagna ha dato mandato ad ACinque energia  di tenere monitorata la situazione normativa per poi fornire 
aggiornamenti agli enti locali . 

_____ 
       Per quanto riguarda la raccolta rifiuti l’amministrazione è in attesa di ricevere da Silea il distributore dei  
       sacchi rossi e definire la sua collocazione . Fumagalli segnala però che il ritiro dei sacchi rossi è già possibile 
       presso  qualsiasi distributore gestito da Silea con l’ utilizzo della Tessera Sanitaria. 
        ___ 
 
       A seguito di richiesta da parte della consulta, Fumagalli segnala che Wind-Tre ha presentato un piano di  
       intervento sull ’antenna di telefonia già presente c/o la Fornace ma  non è dato sapere se si tratta di  
      sostituzione o aggiornamento . 
 

  
  La consulta si conclude alle 22:47. 



 

 

         Il Presidente 

                                                                                                                      Dellepiane  Susanna 

          

                                                        Il Segretario  

            Brivio Eugenio    
 

 


